

- Communiqué de presse -

Jeudi 29 mars 2012

**L'association KIWANIS INTERNATIONAL
distribue des poupées KIWANIS
au service de Pédiatrie de l'Hôpital Saint Joseph**

Jeudi 29 mars dès 17h, en présence du gouverneur national Bernard Tesse, les trois clubs KIWANIS de Marseille seront présents dans le service de Pédiatrie de l'Hôpital Saint Joseph, pour remettre 150 poupées pour les enfants hospitalisés.

Pour leur cinquième opération en partenariat avec le service de Pédiatrie de l'Hôpital Saint Joseph, les clubs KIWANIS Marseille Désirée Clary, Marseille Centre et Marseille Vieux Port seront présents à l'Hôpital Saint Joseph pour la remise de 150 poupées KIWANIS.

Ces poupées seront remises au Dr Martin-Laval, chef du service de Pédiatrie, en présence, du gouverneur national de l'association, Bernard Tesse, du Président de Kiwanis Région, Jean-Michel Mignonac, et de Gérard Vitalis, adjoint à la Mairie de Marseille, délégué aux handicapés, CICA, associations caritatives, vie associative et sports.

Véritable support pédagogique pour le personnel soignant et doudou pour l'enfant, la poupée Kiwanis, en coton, haute de 26 cm et toute blanche, permet au médecin de mieux communiquer avec l'enfant.

La poupée est aujourd'hui très appréciée par tout le personnel médical. Grâce à elle, l'enfant peut montrer l'endroit de sa douleur et le personnel soignant peut s'en servir comme d'un support pédagogique pour expliquer à l'enfant comment vont se passer les soins. Ces poupées représentent un véritable lien entre l'enfant et le personnel soignant. Offerte à l'enfant durant son hospitalisation, il quitte l'hôpital en sa compagnie.

Cette manifestation sera également l'occasion pour l'association de décorer le Dr Martin-Laval de la Médaille Kiwanienne, pour son œuvre quotidienne au service des enfants.

« Servir les enfants du monde »

Telle est la devise de l'association KIWANIS, c'est dans cette optique que les poupées ont été mises en place, pour soulager et aider les enfants hospitalisés, et aider les services hospitaliers.

L'association, créée en 1915 à Détroit aux Etats-Unis, s'est « exportée » en France en 1964. Depuis, elle ne cesse de développer des actions dont le but est d'aider et de soutenir les enfants dans la souffrance ou la difficulté.

L'Hôpital Saint Joseph a toujours eu la volonté de rendre le plus agréable possible le séjour de ses patients à l'Hôpital. De nombreuses associations interviennent à l'Hôpital, et notamment en Pédiatrie, pour divertir les enfants hospitalisés et soutenir les familles.

Grâce à ces poupées, les médecins du service pédiatrique de l'Hôpital disposent d'une aide supplémentaire pour rendre moins traumatisant le séjour d'un enfant et se réjouissent de leurs arrivées.

➤Distribution de poupées Kiwanis. Clubs KIWANIS Marseille Désirée Clary, Marseille Centre et Marseille Vieux Port. Jeudi 29 mars, 17h. Service de Pédiatrie

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille

Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr